

Erste-Hilfe kann Leben retten - aus diesem Grund ist die Erste-Hilfe-Übung jährlicher Fixbestandteil unseres Übungsplans.

Am Dienstag, 06.12.2022, hat sich die Trausdorfer Ortsstelle des Roten Kreuzes bereit erklärt, uns hierbei tatkräftig zu unterstützen. Nach einleitenden Worten des langjährigen Gemeindefarztes und Ortsstellenleiters Dr. Milan Kornfeind wurde in verschiedenen Stationen die Herzdruckmassage, der Defibrillator, die Helmabnahme bei verunfallten Motorradfahrern sowie das richtige Retten von Personen aus Fahrzeugen geübt.

Vielen Dank an die Rot Kreuz Ortsstelle Trausdorf für die Vorbereitung der Übung und die gute Zusammenarbeit!

































































